

**Viernes 26 de junio de 2015**

*"La habilidad es lo que permite hacer ciertas cosas. La motivación determina lo que se hace. La actitud cuán bien se hace."*  
Lou Holtz

## TIPO DE CAMBIO FIX

**Dólar**

15.48

**Euro**

17.33

**ComUniCCo  
Financiero**

**IMC**



 **EL ECONOMISTA**<sup>TMX</sup>

### **Alimentos aumentan 40% por mayor carga fiscal**

La carga fiscal que arrojó la reforma hacendaria a los comerciantes de la central de abasto y mercados del país provocó que se incrementaran hasta en 40% los precios de los alimentos de la canasta básica que se comercializan en este sector, denunció Perla Escalante. La presidenta de la Asociación de Comerciantes y Productores de la Central de Abasto del Distrito Federal aseguró que dicha situación afecta de manera directa a la población (amas de casa) y a la economía nacional. "Es un problema grave para las familias, comercios y la economía nacional, que provoca que el sector de comerciantes mayoristas incurran en un delito fiscal. Las ventas en este sector han disminuido", advirtió.

 **El Financiero**

### **"El régimen de inversión de las Afores se tiene que modificar"**

Para la Afore más grande del Sistema de Ahorro para el Retiro es necesario que se amplíen las oportunidades de invertir en más instrumentos financieros, que se ahorre más para el momento de la jubilación, de forma voluntaria y obligatoria, además de que los mexicanos planeen su pensión, aunque la vean de muy largo plazo. Tonatiuh Rodríguez está al frente de la administradora de pensiones que concentra el mayor número de trabajadores y el saldo más alto del sector; dinero que se tiene que invertir de una manera inteligente y diversificada para dar los mejores retornos a sus clientes.



### **Advierten riesgos con créditos de nómina**

Los créditos de nómina que ofrecen bancos y Sofomes mediante descuentos del patrón corren el riesgo de ser impugnados en tribunales, consideraron expertos. Según abogados, los mismos trabajadores o un tercero --el Infonavit, el Infonacot y acreedores alimentarios-- pueden impugnar estos créditos porque contravienen dos regulaciones y esto podría generar un problema de impago. Eduardo Pizarro, socio del despacho de abogados SMPS, dijo que según la primera fracción de los artículos 110 de la Ley Federal del Trabajo (LFT) y 38 de la Ley Federal de los Trabajadores al Servicio del Estado (LFTSE) los descuentos en los salarios de los trabajadores están prohibidos.

**Viernes 26 de junio de 2015**

## ÚLTIMOS FOLIOS:

Aplicación móvil para conocer el estatus de envío del Dictamen Fiscal y la Declaración Informativa sobre la Situación Fiscal 2014 

Declaración Informativa sobre la Situación Fiscal 2014 – Contribuyentes relevados de 

presentarla Junta de Honor 2014-2015 Profesor Distinguido 2015 Convocatoria. 

## NOTAS FISCALES:

SHCP / Publicación del listado de contribuyentes que no desvirtuaron los hechos que llevaron a la autoridad a notificarlos al 19 de junio de 2015 

PRODECON / Boletín “Lo que todo contribuyente debe saber” 

TFJFA / Revista del mes de junio de 2015 

## MILENIO

### El Transístmico va; su construcción, para 2016

Después de varias décadas de tener en el radar el Corredor Industrial y Logístico del Istmo de Tehuantepec —mejor conocido como Transístmico—, el gobierno arrancará formalmente el proyecto a principios de 2016, con una inversión inicial de 4 mil 343 millones de pesos. De acuerdo con la ficha técnica del análisis costo-beneficio del proyecto, presentada por la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) ante la Unidad de Inversiones de la Secretaría de Hacienda, el Transístmico comprende la región del istmo de Tehuantepec (de Salina Cruz, Oaxaca, a Coatzacoalcos, Veracruz). El documento fue publicado en la cartera de proyectos de inversión de Hacienda el pasado 9 de junio.

## EXCELSIOR

[www.excelsior.com.mx](http://www.excelsior.com.mx)

### Desempleo en México baja en mayo a 4.4%

En mayo de 2015, la tasa de desocupación del país se ubicó en 4.4% de la Población Económicamente Activa (PEA), cifra menor a la observada en el mismo mes del año pasado, cuando fue de 4.9%, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Con cifras desestacionalizadas, en el quinto mes del año en curso, la tasa de desocupación a nivel nacional fue de 4.4%, similar a la del mes inmediato anterior, de 4.3%, señala el organismo en un comunicado.,

## La Razón

[razon.com.mx](http://razon.com.mx)

### Baja tasa a combustible es “incoherente” : OCDE

Para el secretario general de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), José Ángel Gurría, los impuestos a los energéticos que aplican la mayoría de los países en el mundo “son bajos e incoherentes”. En el caso de México, por ejemplo, es la tercera nación con la tasa impositiva de este rubro más baja dentro del grupo de los 34 países que conforman la Organización, con un nivel de 0.18 por ciento. Para Gurría “la política fiscal no se utiliza con eficacia para reducir los impactos adversos sobre la salud y las emisiones de gases de efecto invernadero, que resultan del uso de la energía”. De acuerdo con el estudio, la tasa impositiva efectiva con respecto a todo el uso de la energía en los 41 países es de 14.8 euros (unos 16.58 dólares) por tonelada de dióxido de carbono (CO2) derivado de este uso. Cifra muy por debajo de los estimados del costo social del carbono, de cerca de 30 euros por tonelada (o 33.6 dólares).

**Viernes 26 de junio de 2015**

**CNN**EXPANSIÓN

## Senado aprueba ley que permitirá a Obama negociar el TPP

El Senado estadounidense aprobó este miércoles una ley que da al presidente Barack Obama mayores poderes para acuerdos de libre comercio con la región Asia-Pacífico, al término de varias semanas de batalla parlamentaria. El texto, aprobado gracias al apoyo de la mayoría republicana, debe ser promulgado ahora por el presidente demócrata, para quien la votación representa una victoria política, pese al rechazo de la mayoría de los congresistas demócratas. Los senadores aprobaron la ley por 60 votos contra 38. Esta ley, conocida como "fast-track", implica que el Congreso podrá aprobar o rechazar los acuerdos comerciales negociados por el presidente hasta 2021, pero sin derecho a enmendarlos.



## Para 2018, 100 millones de mexicanos contarán con red de última generación: SCT.

Con la inversión anunciada por 3 mil millones de dólares por parte de la empresa AT&T, el secretario de Comunicaciones y Transportes, Gerardo Ruiz Esparza, adelantó que para el 2018 100 millones de usuarios tendrán acceso a una red de última generación. Detalló que en seis meses habrá 40 millones tendrán acceso a esta nueva red de última generación, llegando a 57 millones para el próximo año y 100 millones para el 2018. El funcionario federal señaló que ésta es una de las ventajas de la reforma en telecomunicaciones, junto con la eliminación de la larga distancia, reducción de tarifas y ampliación del internet de banda ancha móvil.



## Registra balanza comercial déficit de mil 17 mdd en mayo, según INEGI

Durante mayo de este año, la balanza comercial de México reportó un déficit comercial de mil 017 millones de dólares, saldo se compara con el superávit de 123 millones de dólares reportado en el quinto mes de 2014, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Este resultado se derivó de exportaciones de mercancías por 31 mil 340 millones de dólares, mientras que las importaciones del mes de mayo sumaron 32 mil 357 millones de dólares, indicó el organismo en un comunicado.

### INDICADORES:

#### Tasa de interés objetivo

(25/06/15)	3.00
TIIE 28 (25/06/15)	3.2950
TIIE 91 (25/06/15)	3.3050
TIIE 182 (24/06/15)	3.3963
CETES 28 (23/06/15)	2.98

#### Reservas internacionales (mdd)

(19/06/15)	193,181.5
------------	-----------

#### Inflación anual

(May. 2014-May. 2015, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	2.88
Inflación subyacente *	2.33

#### Inflación mensual

(May. 2015, %)	
Inflación *	-0.50
Inflación subyacente *	0.12
UDIS (26/06/15)	5.274914

\* [WWW.BANXICO.ORG.MX](http://WWW.BANXICO.ORG.MX)

**Viernes 26 de junio de 2015**



## **Licitación de red compartida de telecomunicaciones en México no pasa de octubre: Gobierno**

La licitación de un ambicioso proyecto de red compartida mayorista de telecomunicaciones en México no pasará del mes de octubre, dijo el viernes el Secretario de Comunicaciones y Transporte, Gerardo Ruiz Esparza. El plan prevé usar 90 Megahercios (MHz) de ancho de banda en el espectro de 700 Mhz y fue incluido en la Constitución mexicana como parte de una reforma al sector de las telecomunicaciones aprobada en el 2013, que buscaba reducir el poder de mercado de América Móvil, del magnate Carlos Slim.



## **El Eurogrupo no votó por Grecia ni por sus acreedores: Varoufakis**

Los ministros de Finanzas de la zona euro discutieron las propuestas presentadas tanto por Grecia como por sus acreedores, y los textos de ambas fueron criticados por los participantes del encuentro, afirmó el ministro griego de Finanzas, Yanis Varoufakis. "Lo interesante es que varios colegas estuvieron en desacuerdo y criticaron no sólo nuestro texto, sino también el de las instituciones", dijo Varoufakis luego de la reunión del Eurogrupo para debatir un acuerdo que logre mantener a Grecia a flote. El ministro dijo que los acreedores de Atenas evaluarán ambas propuestas nuevamente y seguirán los debates con el Gobierno griego hasta que se halle una solución.



## **Onda tropical 8 causará lluvias muy fuertes**

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) prevé potencial de lluvias muy fuertes con tormentas eléctricas, caída de granizo y vientos fuertes en Guerrero, Oaxaca, Chiapas y Veracruz; así como fuertes en Puebla y Tabasco. Lo anterior debido a que la onda tropical número ocho se extenderá en el sur de Oaxaca, y se prolongará como canal de baja presión hasta Veracruz, interactuando con la entrada de humedad de océano Pacífico y Golfo de México. Un canal de baja presión se extenderá sobre el noroeste de México, generando potencial de lluvias fuertes, tormentas eléctricas, chubascos y vientos fuertes en Chihuahua, Durango, y lluvias de menor intensidad en Sonora, Coahuila y Sinaloa.

